

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Hasil penelitian yang telah dilakukan dan dibahas pada bab sebelumnya, maka penulis selaku peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Sertifikat halal sangat penting keberadaanya untuk warung Bakso Kliwon Jatiwangi hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti pada warung Bakso Kliwon, bahwa peran Sertifikasi Halal yang ditinjau dari Undang-Undang Jaminan Produk Halal terhadap usaha Bakso Kliwon Jatiwangi berperan penting terhadap keraguan yang selama ini sempat menjadi keresahan, dengan memiliki sertifikat halal, para konsumen menjadi percaya dengan kehalalan pada Bakso Kliwon Jatiwangi sehingga konsumen merasa aman dan merasa tenang untuk mengkonsumsi Bakso Kliwon ini tanpa harus khawatir karena ragu dengan kehalalannya.
2. Dalam upaya tetap memberikan jaminan halal untuk konsumen, Bakso Kliwon Jatiwangi menerapkan aturan-aturan yang sudah ditetapkan terhadap pelaku usaha yang sudah mendapatkan sertifikat halal, yaitu dengan tetap konsisten dalam memperbaharui masa berlaku sertifikat halal, sebagai upaya untuk tetap memberikan jaminan kepada konsumen, ini merupakan keasadaran pelaku usaha Bakso Kliwon bahwa adanya sertifikat halal penting untuk tetap menjamin kepercayaan, keamanan dan kenyamanan konsumen.
3. Dampak yang dirasakan oleh usaha Bakso Kliwon Jatiwangi pasca melakukan sertifikasi halal yaitu mendapatkan dampak positif yang dirasakan yang berpengaruh untuk perkembangan usahanya, pasca melakukan sertifikasi halal ialah diantaranya, meningkatnya kepercayaan dari konsumen terhadap Bakso Kliwon, meningkatkan penjualan sehingga dapat meningkatkan pendapatan, dan mendapatkan peluang untuk dapat mengembangkan usahanya lebih luas lagi dengan memiliki izin sehingga ini dapat menjadi potensi untuk bisa bersaing pada pasar yang lebih luas.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka saran yang dapat diajukan peneliti selaku penulis :

1. Dalam hal sertifikasi halal bagi pemerintah dalam hal ini Departemen Keagamaan sebaiknya perlu dilakukan sosialisasi agar masyarakat lebih paham tentang pentingnya peran sertifikasi halal terutama kepada pelaku usaha yang memiliki usaha-usaha yang bergerak dibidang penyediaan makanan dan minuman ini diperlukan untuk menjamin konsumennya bahwa produk yang dijualnya halal dan aman.
2. Untuk penyelenggara untuk menyediakan lebih banyak lagi akses dan pendampingan untuk mempermudah pembuatan sertifikat halal.
3. Perlu adanya sosialisasi yang lebih dalam lagi kepada para pelaku usaha makanan dan minuman mengenai pentingnya mempunyai sertifikat halal terhadap usahanya untuk bisa mengembangkan usahanya lebih luas lagi.

